

- 23.4.2016 **SGR-Nachwuchstreffen (Schweizerische Gesellschaft für Religionswissenschaft) | Luzern**  
Teilnahme Podiumsdiskussion „Diskurstheorie, empirische Sozialforschung, oder globale Religionsgeschichte? Eine Diskussion über die Methoden der Religionsforschung“
- 25.8.2015 **XXI World Congress IAHR (International Association for the History of Religion) | Erfurt**  
Poster “Who Is Doing Global Hinduism?”
- 8.11.2014 **Jahrestagung SGR (Schweizerische Gesellschaft für Religionswissenschaft) | Luzern**  
Referat „Beziehung zwischen Forschenden und Kontaktpersonen/Interviewpartnern“
- 12.9.2013 **31. Jahrestagung DVRW (Deutsche Vereinigung für Religionswissenschaft) | Göttingen**  
Referat “The Sai-Family. Wie erforscht man die Netzwerke von Guru-Devotees?”
- 4.9.2013 **12<sup>th</sup> Annual Conference EASR (European Association for the Study of Religions) | Liverpool**  
Referat „Deterritorialization and Reterritorialization. Song Choices of Sathya Sai Baba Devotees in Switzerland“
- 16.4.2010 **Fachtagung Religionswissenschaftliches Seminar | Zürich**  
Referat „Die Sehenswürdigkeit von Gretzenbach. Öffentliche Wahrnehmung eines thai-buddhistischen Tempels“

## Publikationen

---

- 2016 **The Guru is a Donut: Applications of Social Network Theory to the Study of Religion**  
in: Bulletin for the Study of Religion, Sheffield UK: Equinox. (eingereicht) (peer-reviewed)
- 2016 **Gott schickt immer wieder «Updates». Die Idee der fortschreitenden Offenbarung bei den Baha'i**  
in: Wendekreis. Es beginnt weiter, Februar 2016, Luzern: Comundo.
- 2014 **Song Choices of Swiss Sathya Sai Baba Devotees**  
in: Diskus, The Journal of the British Association for the Study of Religions, 16.1 (2014), 68-81. (peer-reviewed)
- 2013 **Die Sehenswürdigkeit von Gretzenbach. Die mediale Karriere eines thai-buddhistischen Tempels und ihre Auswirkungen**  
in: Lüddeckens, Dorothea et al (2013): Die Sichtbarkeit religiöser Identität. Repräsentation – Differenz – Konflikt, Zürich: Pano, S.251-270.